

Ehrung für Rainer Früh



DINKELSBÜHL (jn/pm) – Rainer Früh (Foto, 2. von links) war einer von 22 Fußballhelden aus Bayern auf der Bühne des Münchner GOP-Variété-Theaters. Der Bayerische Fußball-Verband ehrte den Juniorenleiter der Spfr Dinkelsbühl als Sieger des Kreises Nürnberg/Frankenhöhe (Ehrenamtsbeauftragter Karl-Heinz Wagenlender, 2. v. r.) mit dem BFV-Ehrenamtspreis.

BFV-Präsident Rainer Koch (links) bedankte sich während der feierlichen Preisverleihung per-

sönlich bei den Kreissiegern. Bei der Übergabe der Urkunden erhielt er prominente Unterstützung von Ehrengast Dietmar „Didi“ Hamann (rechts). Der ehemalige Nationalspieler und jetzige TV-Experte zollte den Preisträgern ebenfalls seinen Respekt.

Als weitere Belohnung für ihre ehrenamtliche Arbeit werden alle Preisträger im Frühjahr 2019 an einem vom BFV und dem Deutschen Fußball-Bund (DFB) organisierten „Dankeschön-Wochenende“ teilnehmen.

Foto: BFV

10. NOVEMBER 2018